
IL 

11-11669 der Beilagenztl den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Brauneis 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler, 

betreffend Entwicklung in der verstaatlichten Industrie. 

In den letzten Honaten hat sich neuerlich mit aller Deutlichkeit 

herausgestellt, welche zentrale Bedeutung der verstaatlichten 

Industrie für österreichs \h1irtschafts-und Gesellschaftsprdnung 

zukonunt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem 

Zusammenhang an den Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

A n fra g e : 

1. \vie haben sich die ymsätze in den wichtigsten Unternehmungen 

der verstaatlichten Industrie seit'~ 1966 entwickelt ? 

2. Wie haben sich die Investitionen in diesen Unternehmungen seit 

1966 entwickelt? 

3. Ivie haben sich die Exporte seit 1966 in diesen Unternehmungen 
ent ... rickel t ? - .:" 
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